
学年委員会 活動報告 

 

５/２２、第１回学年委員定例会を行いました。 

今年度の委員の皆さんと和気あいあい協力し、予定の時刻より早く

終了する事ができました。 

今年度もベルマーク集めのご協力、よろしくお願いします。 

                      学年委員長 髙橋 

 

 


